

CMF firma convenio con la CAF para construir el sitio web del Sistema de Finanzas Abiertas

La Presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, y el presidente del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), Sergio Díaz-Granados, firmaron un Convenio de Cooperación Técnica no Reembolsable para el financiamiento del desarrollo de la plataforma web del Sistema de Finanzas Abiertas (SFA) que tendrá nuestro país.

Este es uno de los proyectos clave en la implementación del SFA. Busca entregar: 1) información explicativa general para la ciudadanía, con especial énfasis en educación financiera y la relevancia de la protección de datos personales 2) información técnica para desarrolladores de instituciones que participan en el SFA o que estén interesados en sumarse, y 3) información normativa y general para los actores del SFA.

Cabe recordar que la Ley Fintec (Ley N° 21.521) regula en su Título III el Sistema de Finanzas Abiertas (SFA), que permite a los usuarios compartir sus datos financieros de forma segura y fluida.

